
MANTILLA: NO DEBE VERSE PROBLEMA LIMÍTROFE EN 

DISTRIBUCIÓN JUSTA DEL AGUA PARA MOQUEGUA 

En la reunión de trabajo convocada por la Comisión Agraria, el congresista por Moquegua, Mario Mantilla, junto 

a sus colegas parlamentarios por las regiones Puno y Arequipa, analizaron el dictamen recaído en el Proyecto 

de Ley 478/2016 –CR, con texto sustitutorio que propone la Ley que declara de interés nacional y de necesidad 

pública “Afianzamiento Hídrico de la Cuenca del Río Tambo para el Mejoramiento y Ampliación de la Frontera 

Agrícola en los departamentos de Puno, Moquegua y Arequipa que fue debatido en la sesión plenaria de la 

semana pasada y que a propuesta de los legisladores se pasó a un cuarto intermedio, debido a que era propicio 

un mejor debate y consenso antes de una eventual aprobación. 

En su intervención, Mantilla Medina invocó a los congresistas presentes a no poner sobre la mesa, los 

problemas limítrofes entre las regiones y enfocarse en solucionar la justa distribución del recurso hídrico para 

las regiones respectivas. 

“No mezclemos este asunto con el problema territorial porque nos vamos a enfrascar en ello y no nos vamos a 

abocar al tema del agua”, precisó. 

Asimismo, el parlamentario de Fuerza Popular invocó la presencia de la gobernadora de Arequipa, Yamila 

Osorio, así como otros presidentes regionales a la sesión, ya que resolver la problemática del Valle del Tambo 

es de suma importancia para las tres regiones sureñas. 

“El Ministerio de Agricultura y el Ejecutivo están propulsando la construcción de una nueva represa que ya no 

es la de Paltuture (que se paralizó mediante una medida cautelar judicial), sino que ya se viene realizando la 

elaboración del estudio técnico para la construcción de una Represa en otro sector denominado Peña Negra, 

en el que también existen diferencias de límites entre Moquegua y Arequipa, pero que definitivamente no 

involucra a la Región Puno”. 

“Para mi particularmente es importantísimo que la Gobernadora Regional de Arequipa (Yamila Osorio)  esté 

aquí presente. El problema aquí es lo del Valle del Tambo. Sobre esto se suma Moquegua y Puno”, indicó. 

Agregó que si se toman decisiones en mesas de trabajo, donde no se consulte con los gobernadores regionales 

se puede generar un problema social, debido a que ellos (los gobernadores) son los que tienen un contacto 

directo con sus regiones. 

En la mesa de trabajo participaron también el presidente de la Autoridad Nacional del Agua, Abelardo de La 

Torre, y representante del Ministerio de Agricultura. 

 


